

体験型旅行プランで山口市の魅力をPR

シンガポール事務所

7月31日（月）、山口観光コンベンション協会と山口市観光交流課の職員が、シンガポール国内の現地旅行会社に山口市の観光をPRするため来星しました。

クリアシンガポール事務所では、訪問先への同行支援を行いました。

山口市は、東アジア、東南アジアを主なターゲットとして観光誘客のプロモーションを行っており、とりわけシンガポールを重点市場のひとつとして考えています。

このたびのシンガポール訪問は、今秋からシルクエアのシンガポール・広島便が就航することに伴い、今後、各旅行会社が商品開発されるにあたり旅行プランの中に山口市の観光拠点を組み込んでもらうため、現地の旅行会社を訪問して山口市の旅行プランを売り込むことが目的でした。

特に、個人旅行が主流のシンガポール人は、その場所でしか体験できないことに大変興味があるということで、山口市で行っている「民家での昼食体験」「サイクリングツーリズム」「SL 乗車」などの体験型旅行プランの提案を行いました。

また、山口観光コンベンション協会では、山口市の豊かな自然を活用した海辺でのヨガやトレッキングを行うアウトドアフィットネスの旅行プランも、これから開発していくとのことでした。

シンガポールの方にとっては、山口県はまだ未開拓のエリアであることから、これらの取り組みを通じて、山口市を含め山口県内の魅力を発信することで、多くのシンガポールの方に「山口」を訪れてくれることが期待されます。



【現地旅行会社で山口市の観光をPR】

（古谷所長補佐 山口市派遣）